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令和５年第４回教育委員会定例会 会議録

■ 開催日時

令和５年４月26日（水） 13時32分開会

13時41分閉会

■ 開催場所

指宿市役所 大会議室Ａ

■ 出席者

教育長 ： 元 鈴代

教育委員 ： 七夕 利久，別府 竜人，福冨 早央里，中村 みゆき

■ 欠席委員

なし

■ 会議に出席した関係者の氏名並びに職員の職及び氏名

教育部長 紺屋 聖一

教育総務課長 上村 圭一郎

学校教育課長 山下 信久

生涯学習課長 上 浩司

学校給食センター所長 小吉 建治

指宿商業高等学校事務長 岩林 茂樹

■ 会次第

（１） 開会の宣告

（２） 会議成立の宣言

（３） 前回会議録の承認

（４） 会議録署名委員の指名

（５） 教育長の報告

（６） 議事

・議案なし

（７） その他

（８） 閉会の宣告

■ 会議要旨

１ 開会の宣告

（ 元教育長）

ただいまから，令和５年第４回指宿市教育委員会定例会を開会いたします。
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２ 会議成立の宣言

（ 元教育長）

本日は，委員全員が出席しておりますので，会議は成立しております。

３ 前回会議録の承認

（ 元教育長）

次に，前回の会議録の承認について，お諮りいたします。

令和５年第３回指宿市教育委員会定例会の会議録を承認することについて，ご異議ありません

か。

（異議なしの声）

（ 元教育長）

ご異議なしと認め，前回の会議録を承認いたします。

４ 会議録署名委員の指名

（ 元教育長）

次に，本日の会議録署名委員の指名です。

指宿市教育委員会の行政組織等に関する規則第16条第３項の規定により，本日の会議録の署名

委員を，中村委員にお願いいたします。

５ 教育長の報告

（ 元教育長）

次に，教育長の報告です。

別紙，資料を準備してありますのでご覧ください。

１項目目でございます。

３月28日に教育長室で，中学校新１年生331人に，指宿地区安全運転管理協議会の方々からタス

キを頂きました。昨年度は，大きな事故はございませんでした。大切な命を守る上でも，今年度

も一人一人が安全に気を付け，登下校するよう学校，家庭，地域と連携しながら指導していきた

いと考えております。

２項目目でございます。

３月29日に教育長室で，小学校新１年生293人に，鹿児島県トラック協会より，交通ルールが記

載されております定規の贈呈がありました。毎年恒例となっておりますが，新１年生を含む生徒

たちが，この定規を見ることにより，交通事故等の抑止効果に繋がっていただきたいと考えてお

ります。

３項目目でございます。

３月31日，退職者，転出者の辞令交付式を，教育長室及び大会議室で行ったところでございま

す。

４項目目でございます。

４月１日，南九州市役所におきまして，南薩地区新任校長等の辞令交付式を行いました。
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５項目目でございます。

４月３日，市職員，教育委員会事務局職員，指宿商業高校職員の方々に，辞令交付式を大会議

室及び教育長室で行ったところでございます。

６項目目，７項目目でございます。

４月４日，特別支援教育支援員等及びスクールソーシャルワーカー等の研修会を行いました。

学校の運営に大きく関わっていただく方々ですので，学校内での連携などについて研修をさせて

いただいたところでございます。

８項目目でございます。

４月６日，指宿市立学校の入学式が行われ，教育委員の皆様にも告辞を述べていただきました。

ありがとうございました。私は午前中に丹波小学校，午後から西指宿中学校，次の日の７日には，

指宿商業高等学校で告辞を述べさせていただきました。新入生の緊張感と，真新しい制服がマッ

チしており，心地良い緊張感を味わったところでございます。

９項目目でございます。

４月７日，指宿市民会館の大ホールで，指宿市転入教職員宣誓式が行われました。教育委員の

皆様にもご出席いただきましてありがとうございました。市長，議長にもご出席いただきまして，

71人の教職員の宣誓式が厳かな中行われました。指宿市の児童生徒一人一人に寄り添った教育を

願いながら，式辞を述べさせていただいたところでございます。

10項目目でございます。

４月11日，いぶすきシルバー美術展実行委員会委員の委嘱状交付式に行ってまいりました。全

国で一番早く開催された歴史あるシルバー美術展で，皆さんが生き甲斐をもって申し込まれます。

企画，運営される委員の皆様のご尽力の賜物であると考えているところでございます。

11項目目でございます。

４月17日，市町村自治会館で行われた，令和５年度県教育行政説明会に出席してまいりました。

12項目目でございます。

４月19日，鹿児島市教育総合センターで行われた，県市町村教育長第１回役員会に出席してま

いりました。

13項目目でございます。

同じく19日，大会議室にて，第１回指宿市立小・中・高等学校校長研修会が行われました。市

内15校中３校，山川小学校，北指宿中学校，山川中学校の校長先生の転入がございましたので，

ご挨拶をいただいたところです。また今年度も，新しい風が吹くのではないかと期待をしている

ところでございます。

14項目目でございます。

４月20日，21日に職員の面談をさせていただきました。令和５年度から教育委員会に配属にな

った職員と面談をしましたが，まずは健康第一で，目標をもって取り組んでほしいとお伝えした

ところでございます。

15項目目でございます。

４月 24日，燃ゆる感動かごしま国体・かごしま大会実行委員会に出席してまいりました。教育

委員の皆様にもご出席いただきましてありがとうございました。

16項目目でございます。

４月25日，第１回指宿市立小・中・高等学校教頭研修会がございました。市内15校中７校の転

入でした。校長の補佐役として，頑張っていただけるものと期待しております
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以上で，教育長報告を終わらせていただきます。

６ 議事

（ 元教育長）

次は，議事となっておりますが，本日の会議は皆様にご審議いただく案件がございませんので，

これよりその他に入ります。

７ その他

（ 元教育長）

その他で何かございませんか。

（七夕職務代理者）

指宿市指定文化財の補修費用について，お尋ねいたします。補修費用については，申請があっ

た場合に，上限はありますが，その費用の２分の１を補助するとなっております。

そこで，区の役員から質問があり，確認のために私からも質問をいたします。市が指定を行っ

た文化財においては，補修費用は全額，市が持つべきなのではないかということで，この質問に

ついての回答をお願いします。

（上 課長）

市の指定文化財につきましては，これは重要，大切な物であるということで指定しております

が，文化財の管理義務につきましては，所有者が有するということが文化財保護法でも謳われて

おり，所有者等が，管理責任において補修を行うべきであると，市としては考えております。

また，今ありましたとおり上限50万円がありますが，その修繕に対しては２分の１の補助を，

市としては行っているところでございます。

（七夕職務代理者）

課長のおっしゃる所有者とは，例えば地域，集落，区といった，そのような団体ということで

よろしいのでしょうか。

（上 課長）

文化財によってそれぞれ違いますが，個人で所有されている物もあれば，地域で所有，管理を

されている文化財もございます。

（七夕職務代理者）

文化財について，明確な回答をいただきましたので，地域住民の方も，文化財に対して維持，

管理をしっかりとしていただけるものと思います。ありがとうございました。

（ 元教育長）

他に何かございませんか。

（なしの声）
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８ 閉会の宣告

（ 元教育長）

以上で，令和５年第４回指宿市教育委員会定例会を閉会いたします。


